

**EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN DE BADAJOZ, MIGUEL ÁNGEL GALLARDO MIRANDA, ENTREGA EL PREMIO DE LA PROVINCIA DE BADAJOZ EN INCLUSIÓN LABORAL Y SOCIAL DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD A COCEMFE BADAJOZ.**

**JESÚS GUMIEL, PRESIDENTE DE COCEMFE BADAJOZ, HA PUESTO DE MANIFIESTO QUE LA ESTRATEGÍA, HERRAMIENTAS Y MEDIOS QUE PRACTICAN PARA LOGRAR LA INCLUSIÓN LABORAL DEMUESTRA QUE VAMOS POR EL CAMINO CORRECTO, Y RECORDADO QUE SOMOS 12 ONGS QUE TRABAJAMOS POR MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD FÍSICA Y/U ORGÁNICA.**



El Presidente de la Diputación de Badajoz, **Miguel Ángel Gallardo Miranda**, ha entregado el **Premio INCLUSIÓN LABORAL Y SOCIAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD** a **COCEMFE BADAJOZ**, la Federación de Asociaciones de Personas con Discapacidad Física y/u Orgánica de la Provincia de Badajoz, que ha recibido su Presidente **Jesús Gumiel** en un acto celebrado en el Paraninfo de la Diputación de Badajoz, al que han asistido numerosas autoridades entre las que se encontraban la Presidenta de la Asamblea de Extremadura, **Blanca Martín Delgado**; el Presidente de la Diputación Provincial de Cáceres, **Miguel Ángel Morales**; el Presidente de la Fempex, **Manuel José González Andrade**; la Subdelegada del Gobierno de Extremadura, **María Isabel Cortes**; el Director General de Administración Local de la Junta de Extremadura, **Pedro Romero Gómez**, además de la práctica totalidad de los/as diputados/as de la corporación provincial, los premiados y acompañantes, entre otros asistentes. El acto ha sido presentado por **Sara Bravo**, periodista de Canal

Extremadura. También, ha asistido la Vicepresidenta de Cocemfe Badajoz, **Manuela Calvo Riballo**.

### **MOSTRAIS LA EXTREMADURA DE HOY Y LO QUE QUEREMOS REALIZAR DESDE LA PROVINCIA.**

En su intervención, el Presidente de la Diputación ha agradecido a todos los galardonados y galardonadas, el hecho de que permitan “atrapar todo el talento de nuestra región”. En este sentido, ha apuntado que ha resultado todo un acierto haber desdoblado la entrega de galardones del Día de la Provincia, entre los premios de hoy y las Medallas de Oro del viernes. Así, como ha dicho, se da “mayor visibilidad a las capacidades de los premiados”.



Ha continuado **Miguel Ángel Gallardo** diciendo que “mostráis la Extremadura de hoy y lo que queremos realzar desde la provincia, como es la autoestima”, y abogo por que las administraciones “seamos acompañantes y no protagonistas”. En definitiva, como ha añadido, “la provincia es un territorio lleno de oportunidades gracias a vosotros y vosotras”

**VIDEO COMPLETO DEL ACTO (con detalle del premio a Cocemfe Badajoz en el minuto 57:58):**

<https://youtu.be/akyipwwcw6l>

**INFORMACIÓN CANAL EXTREMADURA (en el minuto 26:6)**

<https://www.canalextramadura.es/a-la-carta/extremadura-noticias/videos/extremadura-noticias-1-220424>

### **UN PREMIO CON GRAN SIMBOLISMO**

El Premio “Inclusión Laboral y Social de Personas con Discapacidad ha sido para **Cocemfe Badajoz**. La Federación de asociaciones de personas con discapacidad física y/u orgánica de la provincia de Badajoz (COCEMFE-

BADAJOZ), agrupa a 12 asociaciones sin ánimo de lucro, algunas con más de 40 años de historia. Estas entidades ofrecen servicios a más de 50.000 personas que tienen algún tipo de discapacidad física y/u orgánica.

Prestan servicios en cuestiones relacionadas con educación, empleo, formación, accesibilidad universal, sanidad, servicios sociales, productos de apoyo, rehabilitación, vivienda, transporte, adaptación de puestos de trabajo, prestaciones sociales y económicas, ocio y tiempo, libre...

Ha recogido el galardón su presidente **Jesús Gumiel**, que ha indicado que este premio tiene un simbolismo especial pues establece un paralelismo entre el papel de la Diputación "facilitando las estrategias, las herramientas y los medios a los Ayuntamientos para avanzar en un



territorio de oportunidades" y Cocemfe Badajoz que aborda la inclusión laboral de las personas con discapacidad con estrategias ( orientación y asesoramiento),

herramientas metodológicas ( formación y talleres) y medios ( la incidencia en las convocatorias de empleo tanto públicas como privadas, la prospección y visita a empresas). Además, ha destacado que es clave la incidencia política en el aspecto normativo, como lo evidencian las medidas de fomento de empleo, el decreto de acceso al empleo público, las medidas de discriminación positiva ligadas al empleo protegido o la adaptación de puestos de trabajo. Por ello ha indicado " este premio lo interpretamos como un mensaje de la Diputación de Badajoz a Cocemfe Badajoz, diciéndonos que vamos por el camino correcto, y que nos considera aliados para sumar esfuerzos en mejorar la calidad de



vida de los ciudadanos de la provincia de Badajoz.

También, ha recordado que “somos doce ongs que trabajamos aunando dedicación en materia de inclusión laboral, para continuar detallando las doce entidades: **ACCU EXTREMADURA, AIMCOZ, ALCER-BADAJOS, ALFAGUARA, SOPEMI, APAMEX, ASOCIACIÓN REGIONAL PARKINSON EXTREMADURA, ALEX, ADISER HORIZONTES, ADMO, AEXPE Y AOEX.**

Concluyó agradeciendo a la alcaldesa de Cabeza del Buey, **Ana Belén Valls**, que presentara la candidatura a favor de Cocemfe Badajoz, “una política clave para nosotros ya que aúna empatía, coherencia y criterio, algo fundamental hoy día en política”, indicó.

En cuanto a los restantes premiados, el **Premio Cultura** ha sido para **Inma Rubiales**. Con 21 años, esta almendralejense es una de las autoras más prometedoras de España del género romántico-juvenil. Con 15 años publicó su primera novela ‘Un amigo gratis’ y en 2024 sale su séptima novela. Ella no ha podido recogerlo, pero si lo ha hecho su madre que en su nombre ha leído una carta en la que la escritora reconocía que “no me imagino la vida sin la palabra”.

El **Premio Deporte y Vida Saludable Activa** ha sido para la **Subida al Convento de la Lapa**. La pequeña localidad de La Lapa, de apenas 280 habitantes, integrada en la Mancomunidad Río Bodión, acoge desde 2015 esta prueba que hoy forma parte del circuito de carreras por montaña de la Federación Extremeña de Montaña (FEXME). Con un incremento constante de participantes, se ha convertido en un acontecimiento que reúne en la localidad a más de 1.000 personas, en torno al deporte, la naturaleza, la gastronomía y la cultura. Su alcalde, Inocente Rodríguez, ha valorado la importancia de esta prueba para el pueblo.

El **Premio Economía Verde y Circular** ha sido para la empresa de Almendralejo **Ilexgreen**, dedicada a la purificación y comercialización de PET 100% reciclado de alta calidad. La fabricación del plástico con material reciclado, es esencial para una sociedad más sostenible, tanto por el cuidado del medio ambiente. Han recogido el reconocimiento sus fundadores, Paloma Cruz y Antonio Fernández han recogido el galardón, que han reconocido que Extremadura “es nuestra seña de identidad”.

El **Premio Emprendimiento** recae en **Inquiba**. El grupo empresarial INQUIBA (Industrias Químicas de Badajoz), de Guareña, es un proyecto pionero en Extremadura en el sector de la tecnoquímica y una de las empresas con mayor peso en la provincia y la región. Desde sus inicios, está comprometida con la sociedad y el entorno que le rodea. Su fundador, Juan Carmona, ha sido el encargado de recogerlo, teniendo un recuerdo especial para su padre, que le enseñó que en esta vida “hay que ser honrado y trabajador”, y para su mujer, “pues sin ella el crecimiento de la empresa no hubiera sido posible”.



El **Premio Igualdad** es para **Ricardo Hurtado Simó**. Este profesor del IES Santiago Apóstol de Almendralejo ha sido candidato a los Premios Nacionales Fin de Carrera. Ha destacado por su lucha en la consecución de la igualdad de género, que se concreta en múltiples publicaciones en libros, revistas y ponencias, o herramientas novedosas y pioneras en España como la materia Educación para la Igualdad de Género, para 3º de ESO que se imparte en nueve centros de Extremadura, dos de Andalucía y cinco de Cantabria. Ricardo indicó que este galardón “supone un incentivo para seguir trabajando para lo que es mi motor y mi pasión desde que entré en la carrera, como es la igualdad de género”.

El **Premio Innovación Turística** se ha concedido a **Atalai, Festival de Teatro en La Dehesa**. Puesto en marcha por el ayuntamiento de Atalaya (menos de 300 habitantes), este festival de teatro es una evolución del programa de actividades ‘Atalai, verano cultura’ que se realiza desde 2012. El festival ha puesto en escena seis obras de teatro, utiliza para las representaciones espacios no convencionales como la pista polideportiva o la dehesa boyal. Su alcaldesa, Alba Méndez, ha dicho que este evento es un ejemplo más de lo que supone utilizar la cultura como elemento de atracción turística en el ámbito rural, mientras que el galardón “pone el valor el trabajo de los pueblos pequeños”.

Por último, el **Premio Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)** se ha concedido al **IES Extremadura de Mérida**. Ha recibido este premio su coordinadora, Gema Montero, por la elaboración del cortometraje MIA, ideado y creado por adolescentes para concienciar a sus iguales sobre el ciberacoso y que se ha proyectado durante el acto. En la iniciativa se ha involucrado toda la comunidad educativa del instituto. Como ha dicho Montero, este corto “es una herramienta que ponemos a disposición de todos los institutos de Extremadura y de España”.